

# Vorstellung Nico Müller

---

Name	Nico Müller
Alter	17
Wohnort	Hergiswil (NW)
Sportart	Rudern
Abteilung	Sport



## *Ausbildung:*

---

Ich besuche die Frei's Talent School in Luzern. Zurzeit bin ich im 2. Lehrjahr und starte somit mit meinem ersten Praktikum. Die Frei's Talent School bietet mir die Möglichkeit, Sport und Ausbildung unter einen Hut zu bringen. Da diese Lehre im 50% Pensum absolviert wird, dauert Sie nicht drei sondern vier Jahre.

## *Sport / Rudern:*

---

Ich bin ein junger, motivierter und sehr engagierter Ruderer. Ich rudere schon seit vier Jahren. Ich absolviere mein Training täglich im Ruderclub Reuss RCR Luzern. Dies hat sich im Verlaufe der Jahre auch nicht geändert, weil mir der RCR besonders gut gefällt. In meiner bisherigen Karriere fuhr ich schon einige Erfolge ein:

- 3 x Gold, 3 x Silber und 2 x Bronze: Schweizermeisterschaften
- 2 x 1. Rang und 2 x 2. Rang: Meisterschaft (FRA)
- 2. Rang 4- und 3. Rang 4-: Coupe de la Jeunesse 2016
- 2. Rang: BaselHead Achter
- 15. Rang: Junioren WM 2016 Rotterdam (NED)

Meine nächsten Ziele sind die Europameisterschaften in Krefeld (GER), die Internationale Regatta in München (GER) und die Weltmeisterschaften in Trakkai (LTU).

## *Freizeit / Familie:*

---

Nebst der Arbeit und dem täglichen Training finde ich nicht wirklich viel Freizeit, um andere Aktivitäten zu tätigen. Ich investiere die freie Zeit am liebsten in meine Freunde und Familie. Um den Alltag wirklich zu vergessen, gehe ich gerne in die Berge Snowboarden oder Biken.

Ich habe eine Schwester. Sie heißt Jasmin und ist 14 Jahre alt. Ich wohne zurzeit bei meinem Vater in Hergiswil und meine Schwester bei meiner Mutter in Kriens. Mehr Geschwister habe ich nicht, doch es gelingt auch, mit der einen Schwester viel Leben in unsere Familie zu bringen.

## *Wie bin ich auf die Abteilung Sport (OW) gekommen?*

---

Die Frei's Talent School ist seit längerem Partnerfirma der Verdia. Die Verdia vermittelt Stellen für die musischen und sportlichen Talente. Nach mehreren Bewerbungen hatte ich zwei Möglichkeiten für eine Ausbildung. Entweder in Luzern oder in Sarnen. Ich entschied mich schlussendlich für die Abteilung Sport in Sarnen. Der Grund dafür war einerseits, dass sich der Schweizerische Ruderverband SRV direkt neben dem Büro befindet und andererseits, weil ich das zweite Praktikum wahrscheinlich beim SRV in Sarnen machen werde.